

No me molestó la rodilla

Estaba preocupado porque había previsto unas vacaciones que iban a complicarse si persistía el dolor en la rodilla.

23/11/2018

Tengo una lesión en la rodilla izquierda que me ha provocado muchas molestias en los últimos meses, con pinchazos fuertes al andar en diferentes partes de la pierna y de la rodilla.

Tenía previsto pasar las vacaciones en una ciudad lejos de mi país y probablemente iba a caminar bastante. Había sacado los billetes de avión con tiempo para que salieran más baratos.

Sin embargo, llegué a pensar que con esas molestias, lo mejor sería cambiar las vacaciones previstas. Acudía a la intercesión de Montse para que la rodilla me dejara en paz esos días. Hoy termino mis vacaciones y tengo que dar las gracias a Montse porque me ha obtenido del Señor que no me haya dolido prácticamente nada la rodilla durante ningún día, teniendo en cuenta la cantidad de kilómetros que he caminado.

JMF, Valencia, 22.8.15

► Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-pa/article/favores-
montse-grases-no-me-molesto-rodilla/](https://opusdei.org/es-pa/article/favores-montse-grases-no-me-molesto-rodilla/)
(18/02/2026)